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Acta de la Asamblea General Ordinaria de la Federacion Bizkaina de Caza (FBC), 
celebrada el     24-4-25 en la sede de la federacion, en segunda convocatoria a las 18h 
con quorum de asistencia de 16 asambleístas.  
 
ASAMBLEISTAS (16) 
TOTAL 42 VOTOS (aplicando voto ponderado) 
 
 
ORDEN DEL DIA: 
 

1- Aprobación si procede del acta de la asamblea anterior 
2- Aprobación si procede de las cuentas de 2024 
3- Aprobación si procede del presupuesto de 2025 
4- Aprobación si procede de calendarios deportivos 2025 
5- Aprobación si procede del trabajo del órgano de gestión y de los distintos grupos 

de trabajo de esta federación. 
6- Ruegos y preguntas 

 
El presidente da la bienvenida a los asistentes. Explica las razones por la que se ha 
retrasado la fecha de la asamblea, que las cuentas de 2024, presupuesto de 2025 y 
calendario deportivo de 2025 han sido aprobados previamente por la Junta Directiva y 
que agradece su asistencia a las personas asistentes en representación de sus Clubes 
Deportivos asambleístas. Numerosos clubes asambleístas han justificado su no 
asistencia debido a que sus representantes tenían que trabajar a esa hora. Recordar el 
fallecimiento del presidente de la sociedad Los Cazallos, Jorge Abelleira Tejeiro y del 
joven cazador durangués Asier Oskoz Mendia. Descansen en paz. 
 
Toma la palabra el secretario: 

1- El secretario pregunta si hay alguna objeción a el acta de la última asamblea del 
16-12-24 (extraordinaria) enviada a todos los asambleístas. No se manifiesta 
objeción alguna por parte de los asambleístas.  

2- El secretario somete a votación el informe de actividad económica de 2024. 
Enviado a todos los asambleístas. Se aprueba con los siguientes votos: 
En contra……  
Abstención.… 
A favor……… 41 votos 

3- El secretario somete a votación el presupuesto económico para 2025. Enviado a 
todos los asambleístas. Se aprueba con los siguientes votos: 
En contra……  
Abstención.… 
A favor……… 41 votos 

4- El secretario somete a votación los calendarios deportivos de la federación y de 
sociedades para 2025. Enviado a todos los asambleístas (Indica que las fechas 
pueden sufrir variación). Se aprueba con los siguientes votos: 
En contra……  
Abstención.… 
A favor……… 41 votos 
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5- ACTIVIDAD FEDERATIVA 

Se explican y ratifican acuerdos y contratos del anterior Órgano de Dirección de 
la federacion. Se aclaran compatibilidades de cargos de junta directiva. 
Se aprueba su ratificación con los siguientes votos: 
En contra……  
Abstención.… 
A favor……… 41 votos 
El presidente expone la actividad desarrollada por la federacion. La Junta 
Directiva propone añadir un miembro más en el COMITÉ TECNICO DEPORTIVO, 
hasta ahora formado solamente por la Junta Directiva, que ya tiene en su 
conjunto representantes de los estamentos de jueces y juezas, técnicos y 
técnicas, clubes deportivos y deportistas. Se propone integrar en el COMITÉ una 
nueva persona, que siempre debería de ser a propuesta de la Junta Directiva. Si 
esta persona, cuya elección debería de ser siempre corroborada por la Asamblea, 
renunciase o fuese cesada por la Junta Directiva de su puesto en el COMITÉ 
TECNICO DEPORTIVO, se podrá o no sustituir por otra, siempre siguiendo el 
criterio de la Junta Directiva. 
Se propone que este nuevo miembro sea Adolfo Iglesias Esturo, persona de 
reconocido prestigio en el mundo federativo y la canina de perros de caza, así 
como entre los Clubes Deportivos pertenecientes a esta federación: 
Se aprueba con los siguientes votos: 
En contra……  
Abstención.… 1 voto (club Zona Zero que se acaba de incorporar y no ha 
escuchado planteamientos)  
A favor……… 41 votos 
 
Se explica la actividad del anterior Órgano de Dirección de la federacion el año 
pasado y las propuestas de la nueva junta directiva para esta candidatura. 
Se aprueba con los siguientes votos: 
En contra……  
Abstención.… 
A favor……… 42 votos 

 
Finalmente, el secretario solicita a la Asamblea la autorización para que el 
presidente pueda cobrar dietas y desplazamientos de kilometraje, a sus 
reuniones, campeonatos o labores en la sede de la federación. Igual que realizan 
el resto de directivos, jueces o delegados deportivos en sus labores, según tenga 
establecido la federacion anteriormente.  
Se aprueba con los siguientes votos: 
En contra……  
Abstención.… 
A favor……… 42 votos 
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6- Ruegos y preguntas. 
No hay ninguna pregunta o ruego. 

 
 
 
El presidente da por finalizada la Asamblea a las 19.15h del día de la fecha. 
 
 
 
 
 

     EL PRESIDENTE                                                           EL SECRETARIO 
JUAN ANTONIO SARASKETA ARREGI                            JOSE LUIS MAZORRIAGA 

 
 


